



Auf ITB für Holunder-Radwege werben

Für das 100 Kilometer lange Ausflugsnetz der Holunder-Radwege quer durch die Hohe Börde warb Gemeindebürgermeisterin Steffi Trittel (4. v. re.) am Sachsen-Anhalt-Tag auf der Internationalen Tourismusbörse (ITB) in Berlin und präsentierte das 2011 erstmals aufgelegte Kartenmaterial der Holunder-Radwege, das in den Schulen der Ge-

meinde auch als Unterrichtsmaterial eingesetzt wird. Neben der Bürgermeisterin der Hohen Börde warben auch die Heidekönigin, der Tourismusverband Elbe-Börde-Heide, der Tourismusverband Colbitz-Letzlinger Heide, die Hakensleber Tempelritter und der Zielitzer Bergmannsverein für Attraktionen im Landkreis. Foto: privat